



PRESSEMITTEILUNG

Die Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen (MPS) e.V. lädt anlässlich des internationalen MPS-Tages zum Familienfest „Stark wie ein Ritter“ am Samstag, 18. Mai 2019, 11.00 bis 19.30 Uhr im Schlosshof Johannsburg in Aschaffenburg ein

Aschaffenburg, 09.04.2019. „Stark wie ein Ritter“ lautet das Motto für das Familienfest, das die MPS-Gesellschaft anlässlich des internationalen MPS-Tages ausrichtet. Dieses Jahr findet es am Samstag, 18. Mai 2019 im Schlosshof der Johannsburg in Aschaffenburg statt.

Von 11.00 bis 19.30 Uhr locken verschiedene Attraktionen. An mittelalterlichen Kreativ- und Aktionsständen können Groß und Klein Armbrustschießen, Dosenwerfen, am Glücksrad drehen und vieles mehr. Musik von Donnerkeil sowie Spielleute, Feuerspucker, Märchenerzähler, Ritter, Prinzessinnen und ein Waldgeist sorgen für jede Menge Unterhaltung.

Schirmherr des großen öffentlichen Familienfestes ist Oberbürgermeister Klaus Herzog. Er eröffnet das Fest um 12 Uhr offiziell.

Der Eintritt zum Ritterfest ist kostenfrei. Ein Ritterpass zum Preis von 5 € berechtigt zur unbegrenzten Teilnahme an vielen Ritterfestaktionsständen.

Seltene Erkrankungen interessieren niemanden. Oder zumindest nur sehr wenige. Dieses Problem haben auch Menschen mit Mukopolysaccharidosen (MPS). Menschen mit MPS fehlt ein bestimmtes Enzym. Das führt dazu, dass sich Stoffwechselabbauprodukte immer weiter im Körper ansammeln und verschiedenste Organe geschädigt werden. MPS zu haben kann daher vieles bedeuten. Es bedeutet zum Beispiel, anders auszusehen als andere, nicht Trampolin springen zu dürfen, ein schwaches Herz und eine verkürzte Lebenserwartung zu haben. Für die Erkrankten und deren Angehörige bedeutet es vor allem eines: stark sein zu müssen – so stark wie ein Ritter.

Mehr Informationen und Veranstaltungsflyer: www.mps-ev.de.

Kontakt:

Carmen Kunkel
E-Mail: carmen.kunkel@mps-ev.de
Tel.: 06021/858373

Tabea Friedel
E-Mail: tabea.friedel@mps-ev.de
Tel.: 06021/858373